

## **A B S T R A C T**

*This research examines the influence of motivation, training, and competence to the teacher work plan. Researcher surveyed the population and sample in Islamic Centre Senior High School Tangerang.*

*The population and sample of this research is teachers by using there questionnaires as the instrument for collecting the main data. The statistic approach used is Simple Linear regression and Double.*

*The result of research showed the motivation and competence is very low in influencing the teacher work plan, while training is influenced positively and significant to the teacher work plan. All of the factors are influenced simultaneously positive and significant to the teacher work plan.*

*Keyword: Motivation, Training and Competence, Teacher Work Plan.*

## ABSTRAK

Penelitian ini menguji pengaruh Motivasi, Pelatihan dan Kompetensi terhadap Rencana Kerja Guru, dengan mengambil Survei di SMA Islamic Centre Kota Tangerang.

Populasi dan sampel dalam penelitian ini adalah guru dengan menggunakan kuisioner sebagai alat pengumpulan data yang pokok. Pendekatan statistik yang digunakan adalah regresi linier sederhana dan berganda.

Hasil penelitian menunjukkan, Motivasi dan Kompetensi sangat berpengaruh sangat rendah terhadap kinerja guru, sedangkan Pelatihan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja guru. Sedangkan secara bersama-sama (simultan) berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap kinerja guru.

Kata kunci : Motivasi, Pelatihan dan Kompetensi Rencana Kerja Guru.

## **PENGESAHAN KARYA AKHIR**

Judul : Pengaruh Motivasi Kerja, Pelatihan Kerja dan  
Kompetensi Guru Terhadap Rencana Kerja  
Guru Di SMA Islamic Centre Kota Tangerang

Bentuk Karya Akhir : Riset SDM

Nama : Sumardi

NIM : 55108110207

Program : Pascasarjana Program Studi Magister Manajemen

Tanggal : Agustus 2011

### **Mengesahkan**

**Ketua Program Studi Magister  
Manajemen**

**Direktur Program Pascasarjana**

**Prof. Dr. Ir. Ngadino Surip, M S**

**Prof. Dr. Didik. J. Rachbini**

### **Pembimbing Utama**

**Dr. Harries Madiistriyatno, SE, ME**

## P E R N Y A T A A N

Saya yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan dengan sebenarnya bahwa semua pernyataan dalam Karya Akhir ini :

Judul : Pengaruh Motivasi Kerja, Pelatihan Kerja dan Kompetensi Guru Terhadap Rencana Kerja Guru Di SMA Islamic Centre Kota Tangerang

Bentuk Karya Akhir : Riset SDM

Nama : Sumardi

NIM : 55108110207

Program : Agustus 2011

Merupakan hasil studi pustaka, penelitian lapangan, dan karya sendiri dengan bimbingan Komisi Dosen Pembimbing yang ditetapkan dengan Keputusan Direktur Program Magister Manajemen Universitas Mercu Buana. Tanggal, 2 Maret 2010 No. 17/007F-STKA/III/2010.

Karya ilmiah ini belum pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan pada program sejenis di Perguruan Tinggi lain. Semua informasi, data, dan hasil pengolahannya yang digunakan, telah dinyatakan secara jelas sumbernya dan dapat di periksa kebenarannya.

Jakarta, Agustus 2011

**Sumardi**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah banyak melimpahkan beberapa Nikmat-Nya yang berupa Rahmad dan Karunia-Nya kepada kita, sehingga penyusunan Karya Akhir ini dapat terselesaikan. Namun perlu diketahui bahwasannya Karya Akhir yang kami susun ini masih banyak kekurangan dan tentunya masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu pada kesempatan ini kami mohon masukan, kritikan dan bimbingan serta arahnya dalam penyempurnaan Karya Akhir ini di kemudian hari.

Pada kesempatan ini pula kami ingin sampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya serta penghargaan yang setulus-tulusnya atas dukungan dan kepercayaan yang diberikan kepada kami dalam mengikuti proses Study di Program Pasca Sarjana UMB.

Dan tidak lupa ingin kami sampaikan pula ucapan yang setinggi - tingginya kepada :

1. Bapak Dr. Harries Madiistriyatno, SE, ME selaku Dosen Pembimbing Utama yang tetap berkenan untuk memberikan bimbingan, masukan, maupun arahan serta keluhan kami disela-sela kesibukannya.
2. Bapak Dr. Eny Ariyanto, SE, M.Si selaku Dosen Pengajar Mata Kuliah Managemant Sumber Daya Manusia (MSDM) yang telah banyak memberikan/mengajarkan Ilmunya kepada kami.
3. Seluruh Dosen Pengajar pada Prodi MM-SDM atas Ilmu Pengetahuannya yang telah banyak diberikan / diajarkan kepada kami selama mengikuti Study di Program Pasca Sarjana UMB.
4. Bapak Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang yang telah memberikan ijin Dan kesempatan kepada kami untuk mengikuti Study di Program Pasca Sarjana UMB.
5. Bapak Kepala Sekolah SMA Islamic Centre yang telah memberikan ijin dan kesempatannya kepada kami untuk mengikuti Study di Program Pasca Sarjana UMB.

6. Ibu Kepala Sekolah SMPN 17 Tangerang yang telah memberikan ijin dan kesempatannya kepada kami untuk mengikuti Study di Program Pasca Sarjana U M B .
7. W abil khusus keluarga tercinta, Rizki Laelani (Istri) dan ketiga putriku : Sifa Salsabila, Nayla Salsabila dan Namira Salsabila yang begitu besar memberikan dukungan selama mengikuti Study di Program Pasca Sarjana U M B .
8. Rekan - rekan Mahasiswa di Prodi M M -SDM yang telah berjuang bersama - sam a .
9. Ibu M aryati yang telah banyak meluangkan waktunya untuk membantu dalam menyelesaikan kharya akhir ini
10. Sem ua pihak yang telah banyak membantunya dan tidak dapat disebutkan satu persatu, mudah-mudahan semua amal baiknya di terima Allah SW T, A m in .

Kami menyadari sepenuhnya bahwa penyusunan karya akhir ini masih banyak kekurangan dan perlu penyempurnaan selanjutnya, oleh karena itu kami mohon bantuannya untuk memberikan masukan, arahan maupun kritiknya demi kesempurnaan yang kami susun ini sehingga pada akhirnya dapat lebih baik, sebelum dan sesudahnya kami ucapkan terima kasih.

Penyusun

**Sumardi**